



【今月報告の事故】

○ 請負・委託事業関係事故

・ 死亡事故及び入院6ヶ月以上の重篤事故

1月に該当事故の報告はありませんでした。

・ 1ヶ月以上の入院事故

1月に該当事故の報告はありませんでした。

○ 派遣事業関係事故

・ 死亡事故

1月に該当事故の報告はありませんでした。

・ 休業日数4日以上を負傷事故

1月に該当事故の報告はありませんでした。

令和4年度第3四半期事故状況報告書を添付いたします。

80歳以上区分の傷害事故率が高くなっております。高齢になるほど軽い事故でも重傷化しやすいため、安全な道具の使用や無理のない動作を心がけるよう啓発をお願いいたします。

今後とも事故防止の啓発をよろしくお願いいたします

【お知らせ】

○「令和4年度 安全就業対策研修会」を開催しました。

令和5年1月30日(月)に、研修会を開催いたしました。

第一部は安全就業講義として、岐阜県薬剤師会の講師をお招きして「アナフィラキシーショックとその対策について」と題した講義を行いました。アナフィラキシーショックが発生した際の第一選択薬であるエピペン®の練習用トレーナーを実際に触り、万が一発生した際の対応を学びました。

第二部は安全衛生講演として、産業医の講師をお招きして「蜂アレルギーについて」と題した講演を行いました。アナフィラキシーの原因であるアレルギーについての解説や、アナフィラキシーとなりうる判断基準や判断方法など、様々な観点からお話をいただきました。

シルバー会員が請負う作業は蜂に刺されやすい場合が多いです。県内で死亡事故事例が発生したことを踏まえ、「たかが蜂」と侮らずに安全就業を心がけるようお願いいたします。

○「令和4年度 健康相談会」、「令和4年度 産業医による作業場等の巡視」を開催しました。

令和5年2月8日(水)に、中濃地域の派遣会員及び職員を対象に健康相談会を開催しました。派遣会員3名、職員2名が相談会に参加され、健康指導や安全就業などの相談を行いました。来年度は東濃地域の派遣会員及び職員を対象に行う予定です。

産業医へ直接相談できる機会となりますので、開催地域のSCにおかれましては派遣会員への広報をお願いいたします。

同日に、産業医による作業場等の巡視を行いました。派遣業務を行っている現場を見学させていただき、作業内容や就業環境等の確認を行いました。

岐阜県シルバーにおいて労働災害は頻発しており、労災保険料は最も高い料率となっております。

事故を減少させられるよう、現場の環境にも目を向けていただきますようお願いいたします。

- ・1ヶ月以上の入院事故、または重篤事故(6ヶ月以上の入院事故、死亡事故)が発生した場合は、まずは電話等で連合会へ報告をお願いいたします。
- ・労災事故が発生した場合は、早急に連合会へ電話をお願いいたします。
事故報告内容に基づき、記載内容と手続き内容をご説明いたします。

——— 今月の短歌 ———

月のもと 雪に吹く花 巡る風
八千代に違わぬ 雪月風花

